

Einer der größten Siedlergemeinschaften im Bezirk

Röhrnbacher Verein hat 233 Mitglieder – Jahr 2024 mit Plus abgeschlossen

Von Jutta Poth

Röhrnbach: Ehrungen und Alerlei wissenschaftliche Informationen standen im Mittelpunkt der besuchten Mitgliederversammlung der Siedlergemeinschaft Röhrnbach in Landhotel Eibl.

Vorsitzender Matthias Schuster ließ in seinem Vorstandsbereich das Siedlerjahr noch einmal Revue passieren. „Alle angebotenen Aktivitäten wurden in der Regel gut angenommen“, hieß es. Höhepunkt war die Feier des 60-jährigen Bestehens des Siedlerbundes Röhrnbach, zu der man zahlreiche Besucher begrüßen konnte. In diesem Zusammenhang bedankte sich der Vorsitzende bei den vielen Helfern und Kuchenspendern sowie bei der Gemeinde, die für ein erfolgreiches Fest sorgten.

Bei einem Tagesausflug zum Chiemsee wurde unter anderem die Herreninsel mit Schloss und auch die Fraueninsel besucht. Hier bemängelte der Vorsitzende aber die mäßige Teilnahme. Erwähnt hat Schuster auch den Baumschmittkurs mit dem Gartenverein in Sonnleithen II. Schuster sprach zudem den vereinseigenen Maschinen- und Gerätepark an, der regelmäßig gewartet werde und auf den alle Mit-



Geehrte und Ehrende: (v.l.) Theresia Moser, Bezirksvorsitzender Bernd Zechmann, Werner Pauli, Walter Stadler, Sigrid und Helmut Meier, Bürgermeister Leo Meier und Vorsitzender Matthias Schuster. – Fotos: Poth

eder bescheinigten eine gute Kas- senführung und sprachen mit Zu- stimmung der Mitglieder die Entlastung aus.

Bürgermeister Leo Meier hob in seinem Grußwort die Bedeutung des Siedlerbundes Röhrnbach sowie die einvenehmliche Zusammenarbeit mit der Gemeinde her vor. Der Markt Röhrnbach könne sich glücklich schätzen, mit dem Siedlerbund seit über 60 Jahren einen so verlässlichen Partner in seiner Vereinslandschaft zu haben, der mit großem Engagement die Interessen der Bauwilligen, Bauherren und Eigentümer vertritt und zu den größten Siedlergemeinschaften im Landkreis und Bezirk zähle. Aktuell würden die

Grundsteuerreform, die gestiege- nen Energiekosten, das Verbot von Gas- und Ölheizungen, und die drohende EU-Sanierungs- pflicht die Haus- und Wohnungsbesitzer umtreiben. „Wir können froh sein, dass sich der Siedlerbund dieser Themen auf überregionaler Ebene annimmt. Seitens des Marktes Röhrnbach sind wir dankbar für die traditionellen Vereinsveranstaltungen, für die Unterstützung der Mitglieder mit vereinseigenen Maschinen- und Gerätepark, was letztlich auch dazu beträgt, dass Röhrnbach aufblüht.“

Bezirksvorsitzender Bernd Zechmann freute sich, dass die Versammlung der Siedlergemeinschaft Röhrnbach nach wie vor re- gen Zuspruch findet. Nicht un- erwähnt ließ er die Grundsteuer- reform die, wie er sagte, moderat für die Röhrnbacher Bürger aus- gefallen sei.

Zu den Themen Testament, Pa- tientenverfügung und Hausüber- gabe referierte Notar Josef Mas- singer.

In einer Schweigeminute ge- dachte man eingangs der verstor- benen Mitglieder Karl Schwarz und Franz Schäfer. Ein Danke- schön für treue Mitglieder beendete die Jahresversammlung des Siedlerbundes Röhrnbach.

EHRUNGEN

○ 60 Jahre: Helga Pelnarsch
○ 40 Jahre: Günther Knöldlseder, Kurt Waldecker

○ 30 Jahre: Alfred Atzinger, Alois Haidl, Sigrid und Helmut Roß- mann

○ 20 Jahre: Theresia Moser, Werner Pauli, Andreas Pauli, An- dreas Ritzer, Matthias Schuster Thomas Spannbauer, Walter Stadler, Franz Zellner, Klaus Eiter, Max Hojdanek.

○ 10 Jahre: Günther Friedl, Gerlinde Geier, Therese Gloy, Uli Graf, Franz Kölbl.

Seit über 60 Jahren verlässlicher Partner

Helke Drexler gab Einblick in die gute Finanzlage der Siedlergemein- schaft. Auch 2024 schloss der Ver- ein mit einem Plus. Die Kassen- führer Bruno und Diana Königs-